

Zappons la grande distribution !

Les producteurs et les consommateurs de fruits et légumes sont abusés par la grande distribution.

Auchan, Carrefour, Casino, Intermarché, Leclerc ... étranglent les producteurs en leur achetant les fruits et légumes à perte et revendent 4, 5 ou 6 fois ce prix aux consommateurs.

Les seuls gagnants sont les grandes surfaces qui se gavent financièrement sans aucune retombée pour le personnel.

Ce scandale, ce racket de la grande distribution devrait apparaître comme naturel dans la société de « libre concurrence », de loi de Modernisation de l'Economie de Sarkozy, Estrosi, Ciotti, Leonetti et tous leurs amis de l'UMP.

Nous, militants communistes, n'acceptons pas ce fatalisme ! Nous n'acceptons pas ces lois qui tuent l'agriculture dans notre pays !

C'est pour cela qu'en lien avec les producteurs du Vaucluse nous organisons une nouvelle **action de vente directe de pêches et de prunes.**

Tout cela à un prix permettant aux producteurs d'être correctement rémunérés de leur travail et aux consommateurs d'avoir un produit d'excellente qualité à un prix très inférieur à celui pratiqué par la grande distribution.

**Rendez-vous SAMEDI 21 AOÛT
à ANTIBES
pour une grande vente directe de fruits
avec les militants communistes**

9H HLM St Claude (parking d'en bas)
10H30 Parking du Laval - Laetitia
12H Parking des Châtaigniers
15H au Local du PCF – 10 avenue Pasteur

Parti Communiste Français – Section de la CASA
10 avenue Pasteur – 06600 ANTIBES
Tél : 04 93 34 54 63 - blog : pcfCasa.over-blog.com